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20 SET 2019 REQUERIMENTO N°115/2019 DE 20 DE SETEMBRO DE 2019. 

Excelentíssimos Senhores Vereadores, 
Excelentíssimas Senhoras Vereadoras, 

Requerimento para que a Prefeitura Municipal, através da 
Secretaria de Educação, volte a incluir a comunidade de 
Barrinha de Baixo na rota do transporte de alunos da Escola 
Estadual de Educação Profissional Marta Maria Giffoni e do 
IFCE. 

Vários alunos da Escola Estadual de Educação Profissional Marta Maria Giffoni e do IFCE que 
residem na comunidade de Barrinha de Baixo procuraram este parlamentar se queixando que 
o serviço de transporte escolar não os está mais os levando até àquela região. 

Os alunos afirmam que há algum tempo atrás existia um ônibus responsável por transportar os 
estudantes da praça do Aranaú às suas residências, o qual foi retirado de linha, sem 
explicações. Desde então, os alunos passaram a contar com a carona esporádica em ônibus 
escolares de outras rotas para poderem chegar a suas residências. 

Os alunos alegam ainda que por várias vezes ao chegarem na sede do Aranaú não havia 
transporte para os conduzirem até a região da Barinha de Baixo e que por esse motivo tinham 
que enfrentar uma série de problemas de como chegar em suas casas. 

Eles relatam que por muitas vezes tiveram que enfrentar o perigo de virem nas caçambas de 
carros sob a poeira e sujeitos a serem acertados por galhos das plantas que ficam às margens 
da estrada e por de insetos. Além disso, alguns estudantes ainda teriam que pagar pelo 
transporte. 

É importante ressaltar que essses estudantes estão a procura de uma qualificação, onde só é 
possível encontrar nas instituições que se localizam na sede da cidade. E essa situação pode 
provocar um desânimo ocasionando a desistência destes estudantes. 

Daí, a presente propositura se justifica pela demanda que ora se apresenta e por ser um 
pedido justo e legítimo dos estudantes da comunidade de Barrinha de Baixo. 

Após o exposto, REQUEIRO à Douta Mesa, depois de ouvido o soberano Plenário, na forma 
regimental, que a Prefeitura Municipal, através da Secretaria de Educação, volte a incluir a 
comunidade de Barrinha de Baixo na rota do transporte de alunos da Escola Estadual de 
Educação Profissional Marta Maria Giffoni e do IFCE. 

Termos em que, 
P. Deferimento. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Acaraú (CE), 20 de Setembro de 2019. 
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